

# 市民国際プラザ・ダイジェスト

第29号①（2011年10月12日発行）

## 第2回 市民国際プラザ展示会を開催しました！（9/9～9/29）

テーマ：「東日本大震災における海外からの震災支援」

■来場者数：119名（自治体59名、地域国際化協会9名、NGO22名、その他29名）



今回の展示会では、東日本大震災後、支援活動を行う自治体・国際交流協会・NGO団体に世界各国からどのような支援が届いたかを紹介しました。

開催期間中、119名の方にご来訪いただき、日本と世界との繋がりについて知っていただいたり、今後の国際協力・多文化共生の取組みについての情報共有の場としてご活用いただきました。

## （10/21）「地域国際化ステップアップ・ワークショップ」を 北海道で開催します！

10月21日（金）に北海道札幌市にて、地域国際化ステップアップ・ワークショップを開催します。

今回は、基調講演として田村太郎氏より「地域活性化に国際交流/多文化共生を」のテーマでご講演いただき、後半は「北海道における国際観光」「災害に強いまちづくり」のテーマで事例発表やグループワークを行います。

■日時：2011年10月21日（金）13:30-17:40

■対象：自治体、地域国際化協会、NGO/NPO関係者など約50名

■会場：北海道立道民活動センター「かでの2・7」  
1060会議室

### ■プログラム

#### 【基調講演】「地域活性化に国際交流/多文化共生を」

講師：田村太郎氏（（特活）多文化共生センター大阪 代表理事）

#### 【事例発表&グループワーク】

##### <①北海道における国際観光>

・事例発表：国際的な視点で地域の魅力を最大限に生かす～農業から観光振興へ  
浦川 学央氏（滝川市経済部商工観光課産業観光室長）

・事例発表：観光カリスマ・ニセコアウトドア観光の火付け役

ロス・フィンダー氏（（株）ニセコアドベンチャーセンター（NAC）代表取締役）

##### <②災害に強いまちづくり>

・事例発表：東日本大震災を支援する「むすびば」、そして多文化共生を勧める～  
小泉雅弘氏（（特活）さっぽろ自由学校「遊」理事）



【 昨年の様子 】

（財）自治体国際化協会 市民国際プラザ

URL <http://www.plaza-clair.jp> E-mail [international\\_cooperation@plaza-clair.jp](mailto:international_cooperation@plaza-clair.jp)

# 市民国際プラザ・ダイジェスト

第29号②（2011年10月12日発行）

## グローバルフェスタJAPAN2011に出展しました！（10/1～2）

10月1日（土）、2日（日）の2日間にわたって日比谷公園で開催されたグローバルフェスタJAPAN2011に、市民国際プラザもブース出展をしました。今年はグローバルフェスタには過去最高の約11万人が来場しました。



私たちのブースでは、自治体や国際交流協会・NGOの国際協力・多文化共生に関連した活動や東日本大震災での取り組み等をパネルでご紹介しました。また、自治体やNGOの活動に関するクイズも行い、約500人の方にご参加いただき、大盛況でした。

グローバルフェスタへの出展を通じて、少しでも多くの人に自治体やNGOが行っている活動を知っていただく機会になったのではないかと思います。

【市民国際プラザブース】



クリア職員の皆さんにも、ブース出展にご協力いただきました。

【左：前日搬入準備、中央：1日目、右：2日目】



みなさんのご協力のおかげで、  
両日ともに大盛況でした！！

（財）自治体国際化協会 市民国際プラザ

URL <http://www.plaza-clair.jp> E-mail [international\\_cooperation@plaza-clair.jp](mailto:international_cooperation@plaza-clair.jp)